

GdP erreicht sofortige Abschlagszahlungen für Studierende!

Die Studierenden der HfPV, die am 17. Februar 2020 ihren Dienst bei der hessischen Polizei begonnen haben, warten seit diesem Tag auf die Auszahlung ihrer Bezüge.

Alle Bemühungen, eine zeitnahe Auszahlung zu ermöglichen, liefen bisher ins Leere.

Am Freitag schaltete sich unser GdP Landesvorsitzender Andreas Grün in die Diskussion ein.

Er nahm kurzfristig Kontakt zum Büro des hessischen Innenministers Peter Beuth auf und forderte den unhaltbaren Zustand sofort zu beenden.

Die unmittelbare Auszahlung von Abschlagszahlungen wurde eingefordert!

Ergebnis: Alle Studierende erhalten noch in dieser Woche (11.KW) eine Abschlagszahlung auf ihr Konto - unabhängig davon, ob ein Härtefallantrag gestellt wurde oder nicht.

#wirhandeln



Hast du Fragen rund um dein Studium an der HfPV:
Nutze die HfPV - Hotline der GdP: 0611 / 99 22 788



**Gewerkschaft
der Polizei**

Hessen